

# たからもの

明石市立大久保北中学校 第1学年  
学年通信 第6号  
令和6年4月26日（金）

## 作文「中学生になって」

僕は4月9日大久保北中学校に入学しました。入学式は緊張していたけれど意外と空気が軽くてよかったです。

それから何日かたって授業が始まりました。もちろん小学校より難しいし、先生も厳しいけれど、ノートをしっかりとったり、テスト前には家でも学校でもたくさん勉強したりして、いい点を取れるようにしたいです。

そして部活動見学も始まりました。部活動オリエンテーションで先輩たちがいろんな部活を説明してくれて、その中でも陸上部に入りたいと思いました。陸上部の部活見学に行ってみると、2、3年生の先輩たちが頑張って練習していました。それを見て、自分も陸上部に入って頑張ろうと思いました。

そこから僕は、中学校では勉強と部活動の文武両道をできるように、どちらもバランスよくどんなこともあきらめずに頑張ろうと思いました。

6組 ○○○○



僕は中学生になって大きく二つの目標を決めました。中学校では、この二つを特に意識した学校生活を送るようにしたいです。

まず一つ目は一分前行動を意識し、余裕を持って行動することです。理由は小学校6年間の中で低学年のうちは時間ギリギリでの行動が多くあせって先生の話を聞きのがしたり、時間に間に合わなかったりすることがありました。

しかし、6年生になったころから一分前行動を意識し出すことで心に余裕がうまれ、提出物の期限や移動の時間を守れるようになりました。このことは中学校でも引き続き頑張っていきたいです。

二つ目は、自分が嫌なことは他人にはしないということです。なぜなら、これを意識することでお互いが仲良く、より良いクラスになると思ったからです。

この二つを僕の一年間の目標としてより良い学校生活を送っていきたいと思いました。  
4組 ○○○○

私は、中学生になって勉強を頑張りたいと思いました。理由は小学校の時よりも勉強が難しくなりテストの問題も難しいと思うから勉強を頑張りたいと思いました。

中学校では勉強だけじゃなく部活や行事も頑張りたいと思いました。特に頑張りたい行事は体育大会で理由は、クラス全員で協力してやらないといけないと思うからです。協力ができるように頑張りたいと思います。

中学生になって、もうすぐ一週間ぐらいで学校生活にも少し慣れてきたから、少しづつ家で小学校で苦手な部分を復習したいです。

小学校の時は朝8時20分までに席に座っていなきやだめだったけど中学では少し早くなって8時15分までに座らなきやいけないから時間を意識して行動することも頑張りたいです。  
9組 ○○○○



私は、4月9日に中学1年生になりました。  
最初は小学校と変わるのは勉強だけで、他のことはあまり変わらないと思っていた。だけど、いざ中学生になると小学校とは空気が何倍も違っていて、小学校とは違うルールもたくさんありました。授業の一分前には着席をしたり、制服をきれいに整えたり、先生の話を聞く前に一回一回礼をしたりなど、小学校よりも厳しくなっていて不安でした。だけど日がたつにつれ、一分前に行動できたり、自分の身だしなみに気をつけられるようになってきて、小学校の時に苦手だった時間を見て考えて行動するということが少しづつ出来るようになってきました。

これから自分の課題は10分休憩で、次の授業の用意をしてから休憩に移るということです。しっかりと用意をしてから、時間を見て休憩時間を過ごせるように、これから頑張っていこうと思います。  
7組 ○○○○

保護者様へ タブレット端末の持ち帰りを実施しております。ご家庭でのwi-fi環境に不安がある場合は、担任まで申し出てください。よろしくお願いします。